
Je suis contre. Il y a déjà énormément de bruit et aucune place de stationnement. En plus, 
le 1420 est en face de la garderie de ma fille (CPE U de Mtl) et les allez-venus sont 
dangereux pour les enfants qui circulent. Ceci est un quartier résidentiel. Nous souhaitons 
la quiétude dans notre quartier. Nous subissons déjà ceci depuis plusieurs années. 
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